

## Les associations mémorielles 86 contre l'extrême droite

Les associations mémorielles du département de la Vienne vecteurs de l'histoire de la Résistance et de la Déportation et mobilisées en grande vigilance contre les idéologies identitaires réactionnaires s'inquiètent de la possible arrivée en gouvernance de la France des formations politiques d'extrême droite, et notamment du Rassemblement national (RN).

Ces partis prônent en effet des politiques de ségrégation, d'exclusion, de xénophobie fondées sur la haine, la conception raciale de l'espèce humaine et la valorisation du droit du sang comme unique critère de nationalité. Toutes formes d'opinions et de comportements qui favorisent le racisme, l'antisémitisme, le néofascisme et le néonazisme que nos associations combattent résolument.

En ce temps de commémoration des 80 ans de la libération de la France, il est impensable que l'extrême droite accède au pouvoir et gouverne notre pays. Elle transformerait l'État de droit fondé sur les droits fondamentaux en une autocratie destructrice de la démocratie et plongerait le pays dans une tragédie que l'on a bien connue avec le gouvernement de Vichy.

C'est pourquoi les associations mémorielles de la Vienne appellent les citoyennes et les citoyens à voter contre l'extrême droite et ses multiples visages pour sauver les principes républicains et les valeurs universelles de fraternité et de solidarité.

Amis de la Fondation pour la Mémoire de la Déportation - Délégation territoriale 86 (AFMD – DT86)

Association départementale des Déportés Internés Résistants Patriotes 86 (ADIRP 86 - FNDIRP)

Vienne Résistance Internement Déportation (VRID)